

Schüler erforschen die Natur

Präsentation: Die Klassen des Bildungshauses Weerth-Schule stellen die Ergebnisse der Projektwoche vor. Es spielt die Kinderrockband Blindfish

Detmold (jow). „Wir haben zwei Ausflüge zum Heidebach und zur Werre gemacht“, erzählte Sophie aus der Klasse 4a der Weerth-Schule von der Projektwoche Natur. „Dort haben wir die Wassertemperatur gemessen und Tiere beobachtet.“

Während des gestrigen Schulfestes des Bildungshau-

ses präsentierten die Klassen die Ergebnisse ihrer Beobachtungen während der Naturwoche. Sie hatten die Themenbereiche Wald, Wiese, Gewässer, Naturparke, Bienen, Schnecken, Regenwurm, Hasen, Bohnen, Brot und Bionik erforscht. Mit dabei waren auch einige der Kooperationskitas. „Es ist die 54. Koopera-

tions-Veranstaltung des Schuljahres“, sagte Schulleiterin Iris Hansmann stolz. „Für uns sind solche Projektpräsentationen ein Forum, um den künftigen Schulkindern einen positiven Zugang zur Schule zu vermitteln.“

Das konnte auch der Regen am frühen Nachmittag nicht verhindern. Eltern und Kinder knubdelten sich im ehemaligen Kasernengebäude an der Richtofenstraße. „Uns ist wichtig, zu solchen Festen alle 480 Kinder mit ihren Eltern von allen Standorten des Bildungshauses hier zu versammeln“, erklärte Hansmann. Nach dem Abklingen des Regens konnten die Kinder vor dem Gebäude der Kinderrockband Blindfish aus Oldenburg zuhören – ein Geschenk des Fördervereins zum Schuljahresende. Außerdem war als neues Spielgerät eine große Seilrutsche eingeweiht worden.



Mit Lupe: (von links) Kendra, Aren und Luise schauen sich ganz genau die gesammelten Schnecken im Terrarium an. FOTO: JOST WOLF